



ACEITE 100% SINTÉTICO 4T PARA SCOOTERS 5W40 | AMSOIL

\$14.900

Protección premium para scooters potentes y de alta gama.

Los maxi-scooters actuales, refrigerados por aire y agua, de uso diario y maxi-scooters, imponen exigencias extenuantes al aceite de motor, especialmente los modelos premium y grandes que producen potencia adicional. Los motores de scooter pueden desgarrar el aceite de motor, lo que provoca una pérdida de viscosidad y una reducción de la protección contra el desgaste. Funcionan a altas temperaturas, especialmente en los modelos enfriados por aire, lo que puede descomponer el aceite y provocar depósitos dañinos. Muchos también requieren aceites compatibles con embragues húmedos que promuevan cambios suaves. El aceite para scooters AMSOIL Premium 100% sintético maximiza la protección contra el desgaste y ayuda a reducir el calor mientras ofrece cambios suaves. Es perfecto para los potentes motores de scooter actuales.

Protección contra el desgaste de primera calidad

El aumento de potencia y rpm, común en los scooters grandes de cuatro tiempos, puede desgarrar algunos aceites, lo que provoca una pérdida de viscosidad, lo que reduce la protección contra el desgaste y la vida útil del motor. AMSOIL Scooter Oil está formulado con aceites base 100% sintéticos que resisten el corte, brindando una protección constante de la viscosidad para una protección superior contra el desgaste y una larga vida útil del motor.

Resiste el calor extremo

Las temperaturas de funcionamiento del motor de scooter fluctúan mucho, especialmente en motores refrigerados por aire que se utilizan en condiciones de conducción urbana con paradas y arranques, que no proporcionan suficiente flujo de aire para enfriar el motor. El aceite para scooters AMSOIL Premium 100% sintético resiste la descomposición en calor extremo, manteniendo su viscosidad para un máximo control del desgaste y limpieza del motor, extendiendo la vida útil de su motor.

Excelente protección de arranque en frío

Nuestros aceites base sintéticos premium permanecen fluidos en temperaturas frías, lo que ayuda a que el aceite fluya rápidamente en el arranque para una máxima protección contra el desgaste en todas las condiciones. El excelente rendimiento en climas fríos de AMSOIL Scooter Oil protege los scooters de uso diario durante todo el año.

Compatibilidad con embrague húmedo

El aceite sintético premium para scooters AMSOIL es compatible con embragues húmedos, lo que lo convierte en una excelente opción para scooters que utilizan un embrague húmedo de fricción para activar y desactivar la transmisión del motor. No contiene modificadores de fricción, lo que ofrece un funcionamiento suave del embrague y una mayor vida útil del embrague.

Compatibilidad de transmisión y caja de cambios

En muchas aplicaciones de scooter, el motor, la transmisión y la caja de cambios comparten el mismo depósito de aceite. El aceite sintético premium para scooters AMSOIL es estable al cizallamiento y resiste el adelgazamiento debido a la actividad mecánica, lo que brinda una protección superior para transmisiones y cajas de cambios

palmax.cl